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VERBALE N. 29 

 

COMUNE DI PALERMO 
 

I° CIRCOSCRIZIONE 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 19 FEBBRAIO 2021 

* * * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno diciannove del mese di febbraio si è adunato IN SEDUTA DI 

PROSECUZIONE DEL 18/02/2021, giusto avviso del Presidente Prot. n. 48/SCIRC.1 del 

29/01/2021 e integrazione Prot. n. 81/SCIRC.1 del 10/02/2021, il Consiglio della I Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il 

luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I Circoscrizione siti in 

Piazza Giulio Cesare n. 52.  

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua pubblicazione, 

ad opera del webmaster, sul canale youtube:  

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede il Vice-Presidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro, Esperto Amministrativo del Settore 

Partecipazione Istituzionale coadiuvato dal Coll. Prof. Amm.vo Sig. Rocco Salvatore della 1° 

Circoscrizione. 

Il Segretario su invito del Presidente f.f. alle ore 09,43 procede all’appello nominale, sono presenti i 

Consiglieri: Nicolao Antonio, Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci 

Salvatore, Valenti Antonino e Venturella Tiziana. Il totale dei presenti è pari a sette. 

Vista la presenza del numero legale, il Presidente f.f. dichiara aperta la seduta e propone come 

scrutatori i Conss. Pitarresi, Valenti e Venturella. 

Alle ore 9.45 l’aula approva per appello nominale all’unanimità dei presenti (sette) la nomina degli 

scrutatori. 

Presidente f.f. (Nicolao): chiede di leggere i verbali delle sedute precedenti da approvare. 

Il Segretario dà lettura del verbale n. 25 del 15/02/2021. 

Durante la lettura entrano i Conss. Tramuto e Vetrano. 

Alle ore 9.54 il verbale n. 25 del 15/02/2021 viene posto in votazione per appello nominale ed 

approvato all’unanimità dei presenti (nove). 
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Cons. Sorci: comunica di avere notizia che ieri è stato effettuato positivamente uno sgombero di 

clochard in Via Maqueda alla presenza del Vice-Sindaco Giambrone e dell’Assessore Marino, 

chiede se in Consiglio ne hanno conoscenza. 

Presidente f.f. (Nicolao): risponde di non avere notizia. 

Cons. Pitarresi: con riferimento allo sgombero dei clochard, per il quale si era in precedenza 

interessata, non ha avuto alcuna comunicazione in merito, è contenta del risultato e spera che 

abbiano ottenuto una adeguata sistemazione. 

Cons. Venturella: anche la stessa si era interessata dei clochard, è felice dell’intervento e spera 

abbiano ottenuto una adeguata collocazione. 

Cons. Sorci: ricorda l’interessamento delle Conss. Venturella e Pitarresi, finalmente il Vice 

Sindaco e l’Ass. Marino sono intervenuti personalmente per una richiesta espressa dalla Lega.  

Cons. Valenti: è contento dell’intervento in favore dei clochard e spera possa essere esteso a tutta 

la città con adeguata sistemazione. 

Presidente f.f. (Nicolao): ricorda che lunedì 22 febbraio il collegamento sarà anticipato 

informalmente di mezz’ora, con inizio alle 9.00, per discutere riguardo i gazebo dell’iniziativa di 

Via Tommaso De Vigilia; continua con i lavori d’aula. 

Alle ore 10.03 esce il Cons. Randazzo. 

Il Segretario dà lettura del verbale n. 26 del 16/02/2021. 

Alle ore 10.09 il verbale n. 26 del 16/02/2021 viene posto in votazione per appello nominale ed 

approvato all’unanimità dei presenti (otto). 

Il Segretario dà lettura del verbale n. 27 del 17/02/2021. 

Alle ore 10.19 il verbale n. 27 del 17/02/2021 viene posto in votazione per appello nominale ed 

approvato all’unanimità dei presenti (otto). 

Il Segretario informa che deve essere esitata la richiesta di parere iscritta al punto 22 dell’o.d.g. 

integrativo di febbraio 2021. 

Presidente f.f. (Nicolao): dopo la consultazione dei capigruppo Imperiale, Sorci e Venturella e 

dietro loro richiesta, si rinvia la trattazione del parere; passa quindi alla mozione n. 13 Mozione 

presentata dal Consigliere Sorci “Incontro con il comandante della stazione dei carabinieri Piazza 

Marina (o di chi ne fa le veci); sul dubbio se la stessa sia stata già trattata, in attesa di verifica dalla 

segreteria, si passa alla successiva mozione n. 14 presentata dal Vicepresidente Nicolao 

“Interdizione pedonale dello spazio adiacente la cabina Enel sito all’interno del parcheggio di 

Piazza Giulio Cesare n.52 prima circoscrizione”. 

Il Segretario dà lettura della mozione 14. 
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Presidente f.f. (Nicolao): relaziona all’aula in merito alla propria mozione e dà spazio agli 

interventi; 

Alle ore 10.28 esce il Cons. Imperiale. 

Alle ore 10.29 esce la Cons. Pitarresi. 

Su invito del Presidente f.f. il Segretario alle ore 10.29 procede alla verifica del numero legale, al 

termine del quale sono presenti i seguenti consiglieri: Nicolao, Sorci, Valenti, Venturella e Vetrano. 

Il totale dei presenti è pari a cinque ed essendo seduta di prosecuzione il numero legale è presente. 

Il Presidente f.f. Nicolao sostituisce quindi nella qualità di scrutatore la Cons. Pitarresi con il Cons. 

Sorci. Alle ore 10.30 l’aula approva all’unanimità dei presenti (cinque). 

Cons. Sorci: concorda con la mozione e la voterà favorevole. 

Cons. Vetrano: chiede nuovamente la lettura della mozione. 

Il Segretario rilegge la mozione.  

Cons. Vetrano: è favorevole alla mozione, la stessa si è interessata del problema, questa 

intersezione viene chiamata nicchia ed i ragazzi vi entrano per i più vari motivi, anche per i bisogni 

fisiologici; dovrebbe essere bonificata e chiusa. 

Cons. Valenti: è d’accordo con la mozione e spera che il posto sia messo presto in sicurezza. 

Terminati gli interventi, il Presidente f.f. alle ore 10.37 pone la mozione 14 in votazione per appello 

nominale, al termine del quale viene approvata all’unanimità dei presenti (cinque). 

Il Sig. Rocco, verificati gli atti, comunica che la mozione n. 13, all’o.d.g. del mese di febbraio, non 

è stata discussa. 

A causa della contemporanea uscita di alcuni Consiglieri, il Presidente f.f. alle ore 10.39 chiede al 

Segretario di verificare il numero legale. Al termine dell’appello sono presenti i Consiglieri Nicolao 

e Valenti, pertanto, considerata la mancanza del numero legale, il Presidente f.f. chiude 

definitivamente la seduta. 

 

            IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE F.F. 
            Dott. Marco Conigliaro                           Nicolao Antonio 
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